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« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della giustizia e degli affari di 
culto, per sapere se e quali procedure siano 
in corso contro Benito Mussolini e coope-
ratori e complici per i delitti da essi per-
pet ra t i con l 'assoldamento di bande arma-
te, a scopo di intimidazione e di violenza, 
con la distrazione delle somme raccolte 
mediante una sottoscrizione « pro-Fiume » 
e con le altre azioni criminose di cui dà 
notizia il lodo reso il 20 dicembre 1919 dal 
Collegio misto dei probiviri dell'Associazio-
ne Lombarda dei giornalisti nella vertenza 
t ra Eossato e Capodivacca contro il detto 
Mussolini. 

« Lollini ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se, 
anche in vista della crescente disoccupa-
zione, non creda urgente e necessario pro-
cedere al completamento della s t rada li-
toranea nazionale sarda colla esecuzione 
di quei t r a t t i nei quali finora, per una re-
str i t t iva interpretazione della legge, non si 
sono voluti ravvisare gli estremi delle stra-
de nazionali. 

« Lissia ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro degli affari esteri, intorno alla no-
tizia di t r a t t a t ive per un'alleanza t ra la 
Jugoslavia e la Francia. 

« Gallenga ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri della guerra e degli affari esteri, 
intorno alla riduzione del numero degli ad-
detti militari all 'estero; in particolare, per 
sapere se rappresenti un at to di riguardo 
per il Belgio l 'avere riuniti nella stessa per-
sona gli addet t i militari d ' I ta l ia presso il 
Belgio e presso la Germania. ' 

« Gallenga ». 

« Il sottoscrit to chiede d' interrogare il 
ministro delle poste e telegrafi, per sapere 
se e quali provvedimenti intenda prendere 
per r iparare all 'intollerabile, cronico disser-
vizio delle comunicazioni telefoniche t ra la 
capitale e Genova, ormai ridotte al punto 
che i giornali quotidiani genovesi, che pur 
pagano forti somme per l 'abbonamento, non 
hanno quasi mai possibilità di corrispon-
denza o l 'hanno per pochi minuti ed in ' 

tempo diverso da quello pa t tu i to e non ri-
spondente alle esigenze delle pubblicazioni. 

« Si desidera conoscere i motivi di tale 
gravissimo inconveniente, il perchè dell'o-
stinato silenzio opposto a tu t t i i reclami, 
e sopra tut to se il Governo intenda conti-
nuare nella sua olimpica indifferenza, di 
f ronte ad un simile danno inqualificabile. 

« Giulietti ». 
« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
come si giustifichino le tariffe adot ta te dalla 
Società Veneta nelle ferrovie esercite in 
Friuli, che le consentono di applicare un 
minimo di percorrenza superiore quasi del 
doppio al percorso e di far pagare prezzi 
nella generalità triplicati, per alcune merci 
quadruplicat i e persino quintuplicati ri-
spetto alle tariffe delle ferrovie dello Stato. 

«Cosat t in i» . 
« Il sottoscrit to chiede d' interrogare il 

presidente del Consiglio dei ministri ed il 
ministro della guerra, per sapere quale fon-
damento abbia la notizia, che con grave 
danno della disciplina e del prestigio mili-
tare circola negli ambienti militari, che sia 
stato dichiarato idoneo al comando di un 
Corpo d 'a rmata un generale al quale la Com-
missione d'inchiesta riconosce responsabi-
lità nel disastro di Caporetto: 

« Per non aver dimostrato intuito della 
situazione e conseguente iniziativa di pre-
disposizioni e di intervento, lasciando irre-
parabi lmente trascorrere il momento di com-
piere la funzione strategica dal Comando 
dell 'armata affidatagli, e di seriamente osta-
colare così l 'a t to più audace, e per noi più 
pericoloso, della manovra avversaria. (Vo-
lume I I f pagina 157). 

>« Cavalli». 
« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 

ministro delle poste e telegrafi, per sapere 
perchè, mentre si ricorre ai t rasport i aerei 
nei casi di urgenza e più gravi riconoscen-
done la grande uti l i tà prat ica e politica, 
non se ne sia ancora regolarizzato l'impiego 
dando a questo servizio carat tere perma-
nente per unire i principali centri politici 
industriali d ' I tal ia . 

« Cavalli ». 
« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 

ministro della guerra, per sapere quali ga-
ranzie per l'efficienza militare avvenire 


